

Presentación del VI Campus Universitario de Estudios Canarios Néstor Álamo

sábado, 13 de julio de 2013

Modificado el martes, 30 de julio de 2013

Presentación del Campus Universitario de Estudios Canarios Néstor Álamo

Se celebrará en Guía del 22 de

julio al 2 de agosto

El pasado jueves se presentó en la capital grancanaria el VI Campus Universitario de Estudios Canarios Néstor Álamo que se celebrará en Santa María de Guía del 22 de julio al 2 de agosto, organizado conjuntamente por la Fundación Canaria Néstor Álamo, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) y la Universidad de La Laguna (ULL).

Presentación del Campus Universitario de Estudios Canarios Néstor Álamo

Se celebrará en Guía del 22 de

julio al 2 de agosto

El pasado jueves se presentó en la capital grancanaria el VI Campus Universitario de Estudios Canarios Néstor Álamo que se celebrará en Santa María de Guía del 22 de julio al 2 de agosto, organizado conjuntamente por la Fundación Canaria Néstor Álamo, la Universidad de Las Palmas de Gran Canaria (ULPGC) y la Universidad de La Laguna (ULL). El programa fue presentado por el Vicerrector de la ULPGC, Nicolás Díaz de Lezcano; la Concejala de Cultura del Ayuntamiento de Guía, María del Carmen Mendoza, y la Vicerrectora de Relaciones Universidad y Sociedad de la ULL, Nérida Rancel Torres.

Esta sexta edición del Campus se presenta, explicó la concejala de Cultura del Ayuntamiento de Guía, "con el objetivo renovado de ediciones anteriores de fomentar y ofertar el conocimiento, la reflexión y el debate desde una oferta cultural académica modesta y viable, en unos tiempos difíciles para este ámbito por las fuertes restricciones existentes". A pesar de ello, dijo, "la Fundación Néstor Álamo y el Ayuntamiento de Guía, con el apoyo de las dos universidades canarias continúan fomentando este Campus y contribuyendo de esta manera al acercamiento de la Universidad a la sociedad".

Este año se impartirán dos cursos, ambos con reconocimiento de créditos de libre configuración para universitarios. El primero de ellos "El emprendimiento y su entorno económico y jurídico", se celebrará del 22 al 26 de julio bajo la dirección de José Arias Febles, doctor en Ciencias Económicas y profesor de la ULPGC. Está dirigido a personas interesadas por la materialización de sus ideas innovadoras y emprendedoras en actividades que creen valor y fomenten empleo. Consta de cinco módulos: dos económicos, uno fiscal y dos de carácter jurídico.

Tal y como explicó el vicerrector de la ULPGC durante la presentación, se trata de un curso de "rabiosa actualidad, como es el de los emprendedores" subrayando, además, que en Canarias "estamos en un territorio con muy buenas ideas y unas normativas jurídicas y fiscales ventajosas para aquellas personas que deseen emprender", En este sentido destacó el Borrador de Emprendimiento del Gobierno de Canarias "donde se obliga a las universidades a fomentar la emprendeduría. Se trata, en definitiva de un curso de muchísimo calado y un gran acierto de la Fundación Néstor Álamo", explicó.

El segundo de los cursos, que se impartirá bajo la denominación "Energías no renovables ¿Son un problema?", se celebrará del 29 de julio al 2 de agosto, y estará dirigido por José Ramón Arévalo, doctor en Ecología y profesor de la ULL. En este curso se aportará, en palabras de Nérida Rancel, uno de los problemas más acuciantes de nuestro futuro, la energía". Este seminario, dijo la representante de la ULL, aportará un debate acerca de las energías no renovables "abordando realidades tan prestas a la discusión como son el efecto real del cambio climático, los combustibles fósiles o la energía nuclear", añadió.

El plazo de inscripción se encuentra abierto desde hoy y permanecerá abierto hasta el mismo día de inicio de los cursos.

El precio es de 10 euros para desempleados, estudiantes y jubilados y 20 euros para el resto de personas. La inscripción se realizará a través de la web de la Fundación: www.fundacionnestoralamo.es; tño 928 55 30 43; e-mail fundacionnestoralamo@gmail.co